



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Magdeburg

### Polizeimeldung

### Betrunkener PKW-Fahrer überschlägt sich auf der A14

**02.06.2022, 01:52 Uhr Fahrtrichtung Dresden auf Höhe der Ortslage Dolle**

Nachdem er einem Tier ausgewichen sei, kam ein 40-jähriger aus dem Landkreis Börde in der Nacht zum Donnerstag mit seinem PKW von der Fahrbahn ab. Ein Atemalkoholtest ergab 2,23 Promille.

Nach ersten Erkenntnissen beabsichtigte der Mann die A14 über die Anschlussstelle Tangerhütte zu befahren, als er im dortigem Kurvenbereich die Kontrolle über seinen PKW Mercedes verlor. Gegenüber den Beamten äußerte er einem Tier ausgewichen zu sein.

Der PKW durchschlug die rechte Schutzplanke und kam auf dem Dach neben der Fahrbahn zum Liegen. Der 40-jährige hatte großes Glück, er blieb unverletzt und konnte sich selbstständig aus seinem PKW befreien.

Während der Unfallaufnahme konnten die Polizisten Alkoholgeruch bei dem PKW-Fahrer feststellen. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,23 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme im Zentralen Polizeigewahrsam in Magdeburg und die Sicherstellung seines Führerscheins.

Ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung unter Alkoholeinfluss wurde eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

39326 Hohenwarsleben

Tel: +49 39204 - 72-0 Fax: +49 39204 - 72-210

Mail: za.zvad.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de